

Lanester

OF 04 AVRIL 86

Le « show » des sports de combat

Démonstration des enfants
de l'A.S.P.F.F. U.

Spectacle réussi que ce gala des arts martiaux, samedi soir, à la salle Léo-Lagrange. Le foyer laïque l'avait conçu comme un show, avec ring au milieu de la salle, des tatamis de chaque côté, des projecteurs, une musique adaptée.

Tous les sports de combat étaient représentés : judo, aikido, lutte, canne d'arme, boxe française, karaté... en démonstrations ou en combats. Une mise en scène soignée.

Mais le public qui se déplace pour la boxe française n'est pas le même que pour le judo ou la lutte. Tous ces sports, malgré leur dénominateur commun, ne drainent pas la même « clientèle » et ce fut un peu le problème de cette soirée. Une bonne initiative cependant.



Gala d'arts martiaux

LIBERTÉ 56 010686

Le public a apprécié le spectacle

Le Foyer Laique de Lanester peut au terme de la soirée proposée samedi au public lanestérien se féliciter de la belle audience de ses sections. Le gala des sports de combat organisé samedi à la salle Léo Lagrange a en effet remporté un joli succès de fréquentation. Certes, sur le plan des recettes, il convient de préciser qu'il s'agissait souvent de pratiquants des arts martiaux, de leur famille et de leurs amis mais la popularité de ces disciplines est indéniable. Il est vrai que le programme concocté pour ce spectacle était des plus attrayants, même en l'absence d'une véritable tête, bien que l'on ait noté dans les rangs des participants des athlètes de haut niveau.

Mais l'essentiel, dans ce cas pour le spectateur, est de faire connaissance avec les multiples spécialités des sports de combat, d'opérer un véritable tour d'horizon en découvrant



les finesses de chaque discipline. En cela, le gala été un succès complet et chacun s'est plu à devenir quel sport il pourrait pratiquer. Entre le judo, la lutte, le karaté, la boxe

française, le ju-jitsu, l'aikido, le choix est déjà large. Il faut y ajouter les exercices à la canne et au baton, toujours impressionnants et qui sont de véritables ballets...